

Horacio Rodríguez Larreta planteó discutir "el federalismo" en el país. De esta manera, Rodríguez Larreta se refirió a la puja entre los gobiernos nacional y porteño por el traspaso de subtes, al que se sumaría también el traslado de 33 líneas de colectivos a la órbita de la gestión de Mauricio Macri.

"Nosotros estamos dispuestos a hacernos cargo de todo de lo que nos quieran pasar, del subte, de los colectivos, de la Policía, del puerto, pero hay que hacerlo bien, ya que nos enteramos de esto por los medios de comunicación no es un buen primer paso", señaló el funcionario porteño.

Rodríguez Larreta recalcó que toda esta situación "requiere sentarse y trabajar en forma conjunta" entre ambas administraciones.

Al ser consultado en radio Mitre si la decisión de la presidenta Cristina Fernández de traspasar la administración de los subtes y colectivos a la ciudad de Buenos Aires con sólo la intención de perjudicar a Macri, el jefe de Gabinete respondió: "Si lo que están buscando es arruinarle la vida a Mauricio y para eso le joden la vida a toda la gente que viaja, es una catástrofe".

Rodríguez Larreta añadió que "si el traspaso se hace en forma ordenada, el Gobierno porteño está dispuesto hacerse cargo", pero "no que se tiren las cosas por la cabeza".

"Primero lo tiene que aprobar la Legislatura porteña, ya que es un convenio entre la Nación y la Ciudad", indicó el funcionario macrista.

Luego, analizó: "Este Gobierno nacional ha concentrado muchísimos recursos, nunca fueron tan unitarios como ahora".

"Discutamos el federalismo en la Argentina, la Constitución dice que somos un país federal, pero nunca en la historia el Gobierno nacional concentró tantos recursos", profundizó Rodríguez Larreta.